

Eine erfolgreiche Premiere

Pauline Moggl und Magdalena Rößler vom TSV Neuburg schwimmen ganz vorne mit



Strahlende Gesichter: Magdalena Rößler und Pauline Moggl lieferten in Erlangen einen tollen Wettkampf ab. Foto: Katharina Feyrer

Von Katharina Feyrer

Erlangen Das Duo Pauline Moggl (Jahrgang 2010) und Magdalena Rößler (2011) vom TSV Neuburg startete zum ersten Mal beim Sparkassen-Cup in Erlangen. Am Samstag noch im Neufahrner Wettkampfbecken, trafen sie am Sonntag auf ein sehr großes Teilnehmerfeld in Erlangen. An diesem Wettkampf nahmen 40 Vereine teil. Mit 410 Jugendlichen und 2188 Einzelstarts stellt dies eine renommierte Schwimm-Veranstaltung auf der Langbahn für die Jugend in Oberbayern

dar. Die TSV'ler platzierten sich sechsmal unter den „Top Ten“ und schwammen acht neue Bestzeiten.

Beide Neuburgerinnen gingen fünfmal an den Start. Rößler nahm zunächst die beiden Sprintstrecken über 50 m Rücken und 50 m Schmetterling in Angriff. Über beide Distanzen konnte sie ihre bestehenden Zeiten um einige Sekunden verbessern und schwamm zwei neue Bestmarken. Auch über die 200 m Freistil gelang ihr eine neue Bestmarke von 2:45,37 Minuten. Ihre beiden übrigen Starts absolvierte sie über 100 m Freistil und 200 m Rücken.

Moggl stellte sich einem ähnlichen Programm. Sie ging zunächst über die 200 m Freistil an den Start. In einer neuen Bestzeit von 2:37,15 Minuten schrammte sie nur knapp am Podest vorbei. Besser lief es im Anschluss über die 100 m Brust. In einer Zeit von 1:33,01 Minuten gelang ihr der Sprung aufs Treppchen. Zudem startete sie zum ersten Mal über 200 m Schmetterling auf der Langbahn. Nach einem couragierten Rennen stand auch hier völlig überraschend Platz zwei in einer Zeit von 3:21,29 Minuten auf der Anzeigetafel. Auch bei ihren noch ausstehenden Starts über 50 m Schmetterling und 100 m Freistil platzierte sich Moggl in den „Top Ten“ und schwamm zwei neue Bestmarken.